

# *Gobierno de Venezuela saluda victoria electoral de Xiomara Castro en Honduras*

---

Image not found or type unknown



**Foto: Expansión.**

Caracas, 29 nov (RHC) El gobierno de Venezuela saludó este lunes la victoria de Xiomara Castro, primera mujer electa como presidenta de Honduras, y felicitó al pueblo del país centroamericano por los exitosos comicios celebrados la víspera.

En un comunicado emitido por la Cancillería, el Gobierno venezolano destacó la “ferviente voluntad de paz y transformación social” de la sociedad hondureña, al expresar su respaldo a la candidata del Partido Libertad y Refundación (Libre).

De acuerdo con el Ejecutivo bolivariano, este histórico triunfo electoral honra la vida y el sacrificio de los héroes y mártires que levantaron su voz, especialmente desde el golpe de Estado de 2009 contra el entonces presidente Manuel Zelaya.

Venezuela reiteró sus mejores deseos a las nuevas autoridades electas, quienes “asumirán con compromiso, valentía, carácter y sabiduría este mandato histórico otorgado por su pueblo”, para generar los cambios en favor de la paz, la vida mayor suma de felicidad social en el país centroamericano.

De acuerdo con los resultados preliminares divulgados por el Consejo Nacional Electoral de Honduras, con poco más del 50 por ciento de las actas procesadas, la abanderada del Partido Libre lidera el escrutinio con el 53,61 por ciento de los votos.

Xiomara Castro presenta una ventaja de 20 puntos porcentuales sobre el candidato del gobernante Partido Nacional, Nasry Asfura Zablah. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/278561-gobierno-de-venezuela-saluda-victoria-electoral-de-xiomara-castro-en-honduras>



**Radio Habana Cuba**